

PRESSEDIENST



Nr. 3

vom

15. Januar 2014

Termine

Ausschusstermine

Betriebsausschuss Dessau-Roßlauer Kindertagesstätten, am Dienstag, dem 21. Januar 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Finanzen, am Mittwoch, dem 22. Januar 2014, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau;

Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Tourismus, am Donnerstag, dem 23. Januar 2014, um 16.30 Uhr, bei der Systemmöbel GmbH, Kühnauer Straße 7.

Ortschaftsratssitzung

Aus organisatorischen Gründen wird der Sitzungstermin des Ortschaftsrates Mosigkau vom 27. Januar auf den 3. Februar 2014 verlegt. Die Ankündigung der Tagesordnung erfolgt rechtzeitig vor dem Termin.

Partnerschaftswochen im Ratskeller

- Wann? Mittwoch, 22. Januar 2014, 11.00 Uhr
Wo? Historischer Ratskeller zu Dessau, Weinstube
Wer? Oberbürgermeister Klemens Koschig
Klaus Tonndorf, Vorsitzender des Städtepartnerschaftsvereins Dessau-Roßlau e. V.
Ralf Schüler, Mitarbeiter für Städtepartnerschaften der Stadt Dessau-Roßlau
Was? Wie im Vorjahr mit Ludwigshafen schon einmal erprobt, bieten die Partnerschaftsjubiläen mit Argenteuil (55 Jahre) und Roudnice nad Labem (10 Jahre) auch in diesem Jahr einen schönen Anlass, die jeweilige Landesküche den Dessau-Roßlauern zu offerieren.
Vom 1. bis zum 28. Februar bietet der Ratskeller eine Sonderspeisekarte im Zeichen eines französisch-böhmischen Monats an. Statt Saumagen locken diesmal andere landestypische Gerichte und lockern die allgemeine Speisekarte auf.

Zu einem Probeessen sind Vertreter der örtlichen Medien herzlich eingeladen.

Mitteilung

„Stadtschaufenster“: Mietvertrag verlängert

Seit dem vergangenen Jahr wird ein ehemaliger Laden in der Ratsgasse 1 für Informationen und Ausstellungen zur Stadtentwicklung genutzt. Dieses sogenannte „Stadtschaufenster“ informiert zu aktuellen Konzepten, Planungen und Projekten der Stadtverwaltung, aber auch zu Initiativen anderer Akteure der Stadt.

Die Volksbank Dessau-Anhalt eG als Eigentümerin des Gebäudes hat den Mietvertrag für das „Stadtschaufenster“ um ein weiteres Jahr verlängert. Im Rahmen einer Kooperationsvereinbarung mit der Stadtverwaltung unterstützt sie derzeit das ExWoSt-Modellvorhaben „Lange Gasse“. Mit diesem Modellvorhaben wird mit Hilfe des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung die Entwicklung des Quartiers und einiger Schlüsselstandorte unterstützt. Derzeit sind Fotoarbeiten und Konzepte von Schülerinnen und Schülern des Gymnasiums Philanthropinum ausgestellt.

Viele Informationen können von außen eingesehen werden. Das „Stadtschaufenster“ ist zudem jeden Donnerstag von 13.00 bis 18.00 Uhr für Besucher geöffnet.